

Objet : L'agrile du frêne

Date : 07 octobre 2016

Comme plusieurs d'entre vous le savez déjà, les frênes de la Ville de Montréal sont victimes d'un petit insecte d'origine asiatique appelé l'agrile du frêne. Pour limiter la propagation de cet insecte et se conformer aux exigences de la ville, nous devons procéder à l'abattage de plus de 70 frênes qui avaient été plantés en 1983 le long du boulevard Saint-Jean Baptiste.

Ces arbres seront tous remplacés dans le cadre d'un nouveau programme d'aménagement paysager qui débutera bientôt.

Pour renseignements, vous pouvez joindre nos conseillers en environnement au 514-640-8000

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/a-de-propos-nous/raffinage-et-commercialisation/raffinerie-de-montreal>)

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."